

I. Sistematika Pembahasan

Penulisan skripsi ini dibagi menjadi beberapa bab yang terdiri dari lima bab, yaitu:

Bab pertama berupa pendahuluan, yang berisi latar belakang masalah, identifikasi masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, kajian pustaka, definisi operasional, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

Bab kedua merupakan landasan teori yaitu dasar kajian untuk menjawab permasalahan yang ada pada penelitian ini. Dalam bab ini dibahas teori-teori yang menjadi dasar pedoman tema penelitian yang diangkat oleh peneliti. Hal ini merupakan study literature dari berbagai referensi. Dalam bab ini berisi manajemen risiko, manajemen risiko dalam perspektif Islam, manajemen risiko pendanaan, dan penyelesaian pendanaan bermasalah, kredit tanpa agunan, dan mekanisme pemberian pinjaman.

Dalam bab ketiga deskriptif data yang berkenaan dengan mekanisme penerapan manajemen risiko kredit dalam pemberian pinjaman di UPK PNPM Mandiri Pedesaan Kec. Semanding Kab. Tuban dan mekanisme manajemen risiko pemberian pinjaman di UPK PNPM Mandiri Pedesaan Kec. Semanding Kab. Tuban, yang objektif dalam arti tidak dicampur-campur dengan pendapat peneliti.

Bab empat membahas dan menganalisis tentang apa yang didapat dari data mengenai manajemen risiko dalam pemberian pinjaman di UPK PNPM Mandiri Pedesaan Kec. Semanding Kab. Tuban dan mekanisme manajemen

risiko yang diterapkan dalam pemberian pinjaman serta study kasus tentang strategi penyelesaian masalah terkait pendanaan diUPK PNPM Mandiri Pedesaan Kec. Semanding Kab. Tuban. Kemudian akan dilakukan penjabaran secara deskriptif dan terperinci hasil-hasil analisis yang didapat dari data yang telah dikelola dengan semampu penulis.

Kemudian pada bab yang terakhir yakni bab yang kelima merupakan bab yang berisi penutup dan kesimpulan dari hasil penelitian dan saran-saran yang dapat bermanfaat bagi berbagai macam pihak khususnya untuk penulis dan pembaca. Terutama untuk tujuan penerapan dan mekanisme manajemen risiko pemberian pinjaman di UPK PNPM Mandiri Pedesaan Kec. Semanding Kab. Tuban sehingga lembaga bisa bertahan dan berkembang sesuai dengan harapan. Selain itu pada bab ini juga terdapat daftar pustaka sebagai sumber referensi penulisan skripsi dan berkas-berkas yang dianggap perlu dilampirkan.